

Versión en  
Español

# True Peace

No.102

TRUE PARENTS' MESSAGE AND NEWS

天一國 11年  
天曆 2月  
MARZO 2023



## EDITORIAL

MENSAJES DE LOS PADRES VERDADEROS

ESPECIAL

HJ NEWS

NOTICIAS DE LAS MISIONES

La Gracia de la Obra Cheonbo y del Templo Cheonshim Won

Aprendiendo del Árbol del Olivo

Día de la Fundación del Cheon Il Guk-La Proclamación y la Providencia del Arraigo

Reunión especial de la Madre Verdadera con los cadetes de Sunhak UP

Norteamérica Celestial / Asia Pacífico Celestial / Europa Celestial / Sudamérica Celestial / África Celestial



# La Gracia de la Obra Cheonbo y del Templo Cheonshim Won

Por Rvdo. Lee Gi Seong  
Director del Cheonshim Won



Queridas familias bendecidas!

Este año del 103° aniversario del santo nacimiento del Padre Verdadero y del 80° aniversario del santo nacimiento de la Madre Verdadera, lo que convierte a este 11° año del Cheon Il Guk en un año de emociones, alegrías y júbilo, lo iniciamos con nuestra primera Gran Obra Espiritual HJ Cheonbo, celebrada los días 4 y 5 de febrero. Conmemoramos conjuntamente el cumpleaños de los Padres Verdaderos y el 10° aniversario del Día de la Fundación, en lo que fue un festival del desempeño y la devoción de la espiritualidad universal, conducido presencialmente y transmitido en vivo para 70.000 participantes de 99 países.

Esta gran obra especial comenzó en junio de 2004 bajo el nombre de "Gran Obra Espiritual para Heredar la Fortuna Celestial y el Cumplimiento de los Deseos". Posteriormente, la gracia fue ampliándose a medida que se expande la esfera de la victoria cósmica de los Padres Verdaderos. La gran obra especial es un período de gracia especial durante el cual se moviliza todo el mundo espiritual y pone orden en nuestro trasfondo espiritual, por lo que la Madre Verdadera declaró que "todo miembro debe participar en una gran obra por lo menos 4 veces al año".

Por otra parte, siguiendo también instrucciones de la Madre Verdadera, desde el año 2000, el personal del Cheonshim Won y miembros de cada subregión se reúnen en días hábiles para vigiliass de oración que van desde las 10 horas de la noche hasta la 1 hora de la mañana del día siguiente. Este 16 de febrero, al cumplirse la vigilia número 700, participaron más de 2000 miembros, unidos en absoluta fe y en fervientes oraciones.

La Madre Verdadera declaró que el Cheonshim Won es el lugar donde podemos experimentar lo que es convivir con Dios, es un lugar sagrado en el que podemos comunicarnos con el subjetivo mundo celestial, donde los espíritus absolutamente buenos pueden obrar y resolvernos problemas, contenido que pudimos comprobar por medio de muchísimos testimonios compartidos.

Pudimos presenciar que si en este tiempo servimos a Dios con piedad filial en el complejo HJ Cheonwon, la obra Hyojeong Cheonbo y la gracia del Cheonshim Won están produciendo milagros. La Madre Verdadera, encarnación del Espíritu Santo e Hija Unigénita, más que por el tiempo presente, está orando con su mirada puesta de aquí a más de mil años por delante y elevando el estatus espiritual del Centro de Entrenamiento HJ Cheonju Cheonbo como Tierra Santa del Espíritu Santo sustancial y de la espiritualidad.

Espero, que en cualquier circunstancia en la que se encuentren, se aferren a la mano de los Padres Verdaderos con fe absoluta, amor absoluto y obediencia absoluta. Rezaré para que por medio de la obra Hyo Jeong Cheonbo y del Cheonshim Won hereden la fortuna celestial, que tengan prosperidad, que se les cumplan sus deseos y que este 2023, este decimoprimer año del Cheon Il Guk sea un año lleno de emociones, alegrías y de grandes victorias. Muchas gracias. 

## ÍNDICE



### EDITORIAL

- 02** La Gracia de la Obra Cheonbo y del Templo Cheonshim Won

### HJ NEWS

- 14** Reunión especial de la Madre Verdadera con los cadetes de Sunhak UP
- 16** La Próxima Generación de Líderes
- 18** Gira del Director General a las Subregiones de Corea
- 22** La Gran Obra Espiritual HJ Cheonbo 2023 Conmemora el Cumpleaños de los Padres Verdaderos y el 10° Aniversario del Día de la Fundación
- 25** Transición Presidencial en la Federación de Mujeres de Estados Unidos
- 27** 1ª Conferencia Internacional de la Academia de Artes y Ciencias Hyojeong
- 29** Ceremonia de Graduación de la Universidad de Posgrado Sunhak UP

### MENSAJES DE LOS

#### PADRES VERDADEROS

- 04** El Mesías y los Padres Verdaderos
- 07** Aprendiendo del Árbol del Olivo

### ESPECIAL

- 09** Día de la Fundación del Cheon Il Guk-La Proclamación y la Providencia del Arraigo

- 30** Oración Interreligiosa por la Paz Celebrada en el Distrito de Honam e Isla de Jeju

### NOTICIAS DE LAS MISIONES

- 32** Actividad en los Estados Unidos
- 35** Actividades en el Asia Pacífico
- 36** Actividades en Europa
- 37** Actividades en Sudamérica
- 40** Actividades en África



# El Mesías y los Padres Verdaderos

---

*Discurso de la Celebración del Banquete del Cumpleaños de los Padres Verdaderos para los Participantes de la Consejo Mundial para el Liderazgo y la Gobernabilidad, el 27 de enero de 2004, en el Hotel Shilla, Seúl, Corea.  
(Extracto de la Sagrada Escritura Pyeong Hwa Gyeong, Libro 10, Discurso 5)*



**D**istinguidos líderes de todo el mundo, dignatarios respetados de Corea y otros países, damas y caballeros: Este banquete fue preparado para celebrar mi octogésimo cuarto cumpleaños y el cumpleaños de mi esposa, la Doctora Hak Ja Han Moon. En lugar de recibir felicitaciones por nuestro cumpleaños, nosotros preferimos ofrecer este banquete a los participantes de la Cumbre Mundial de Liderazgo y Gobernanza.

A lo largo de mi vida de más de ochenta años, he mantenido una tradición de hablar solo la Voluntad del Cielo. Esta tarde, de acuerdo con esa tradición, me gustaría transmitirles el mensaje del Cielo titulado "Los Padres Verdaderos y el Mesías".

Al principio Dios creó a los seres humanos como Sus hijos. Ellos estaban destinados a llegar a la madurez, formar familias con Su Bendición y multiplicar sus descendientes durante generaciones sin fin en un linaje de bondad sin mancha de pecado. Los primeros antepasados humanos, Adán y Eva, atendieron a Dios como su Padre Verdadero vertical. Luego, con el Verdadero Dios Padre como su eje, iban a convertirse en los Padres Verdaderos sustanciales, horizontales. En un mundo así, la palabra Mesías nunca habría llegado a existir. Su familia habría sido la familia ideal que reflejaría el ideal de la creación de Dios, y el mundo habría sido el reino de los cielos en la tierra, donde se habría completado el ideal de la creación de Dios. Después de vivir sus vidas en este mundo, los seres humanos se habrían registrado automáticamente como ciudadanos del reino de los cielos en el mundo espiritual, donde habrían vivido eternamente en libertad, paz y felicidad.

Sin embargo, con la Caída de los primeros antepasados humanos, toda la humanidad descendió en el infierno de la desesperación, del cual sus propios esfuerzos nunca podrían liberarlos. Sus cinco sentidos espirituales se paralizaron. Ellos cayeron en un estado similar a la de una persona ciega. Sus ojos parecían ser normales, sin embargo, no funcionaban en absoluto. Obligados a vivir solo con sus cinco sentidos físicos, fueron solamente la mitad de un ser humano. No podían ver a Dios. No podían oír Su voz o sentir Su tacto. Así que, ¿cómo



iban a experimentar Su amor como su padre o entender Su corazón de sufrimiento?

### **El Mesías es el Padre Verdadero de amor verdadero, vida verdadera y linaje verdadero**

¿Qué gran dolor debe sentir Dios mientras observa a los seres humanos, que nacen para ser Sus hijos lineales directos, reciben el linaje falso de Satanás y descienden a la posición de siervo de siervos! Debido a que Dios es un Dios de principio y derecho, no quiso desear los principios que Él creó, ni violar el ideal de la creación que Él estableció. Así, Él ha tenido que esperar decenas de miles de años antes de la introducción del Mesías en el curso de la providencia de la salvación. Las diversas religiones se refieren a esta misma persona con diferentes nombres, tales como el Maitreya, el Hombre del Camino Verdadero y el Salvador que regresa. Sin embargo, la persona que necesita la humanidad para abrir el camino, y la persona buscada por Dios, es una y la misma persona, el Mesías, que es el Padre Verdadero.

¿Quién, entonces, es el Mesías, y cómo es él? Él es el dueño y la fundamentación de la fe, la esperanza y el amor; para el individuo y también para la familia, la tribu, sociedad, nación, mundo y cosmos. La fe y la esperanza que permanecen en la tierra finalmente darán frutos solo en una época en la que la humanidad asista a esta persona como el Mesías. Esta fruta contiene la vida y el aliento de la historia humana.

Esta fruta vincula a los seres humanos con el Cielo. Nuestro pasado, presente y futuro están vinculados a esta persona. El Mesías viene por el bien de los seres humanos, que se convirtieron en huérfanos abandonados después de haber perdido a sus padres a través de la Caída. Él se convierte en nuestro Padre Verdadero sustancial, Propietario Verdadero, Maestro Verdadero y Rey Verdadero. Él es la substancialización del amor verdadero, la vida verdadera y el linaje verdadero de Dios, llegando a restaurar a Sus hijos perdidos que han estado gimiendo con dolores de parto bajo un padre falso, para traerlos de vuelta a la posición que les corresponde como hijos e hijas de Dios.

### **La misión de los Padres Verdaderos**

Jesús no era otro más que el que vino a abrazar a los hijos que habían perdido a sus padres y a restaurar de nuevo el ideal original de los Cielos. Fue el Padre Verdadero. Por la Caída, Adán y Eva perdieron sus posiciones como los Padres Verdaderos. Fueron incapaces de recibir la bendición de Dios, razón por la cual no pudieron formar una unión como marido y mujer verdaderos y no pudieron producir hijos verdaderos. Su error significó que Dios no pudo abrazar a un linaje de tres generaciones, incluidos sus nietos.

El cielo se apiadó de nuevo en una humanidad lamentable. El cielo dio su bendición al enviar al Mesías de la Segunda Venida. Él aparece sobre la base de la restauración espiritual que Jesús llevó a cabo a lo largo de los dos mil años de historia cristiana. Las



palabras “Padres Verdaderos” no aparecen en ninguna enciclopedia. No son palabras que yo haya creado, ni nadie en el mundo puede bautizarlos así. En verdad, es el destino y la bendición que el Cielo ha concedido a mi esposa y a mí. Es una posición que nunca existió antes ni se repetirá en el futuro. Por esta razón, las personas todavía afiliadas al reino caído tienen que cumplir una serie de condiciones con el fin de asistir a los Padres Verdaderos y cumplir la Voluntad del Cielo.

Primero, deben participar y completar una revolución de indemnización. Esto significa que necesitan dejar todo a un lado y seguir a los Padres Verdaderos. Tienen que seguir los Padres Verdaderos por sobre los amigos, maestros, e incluso sus padres.

En segundo lugar, tienen que completar una revolución de la conciencia. Esto significa que tienen que mantener una tradición de amor verdadero, vida verdadera y linaje verdadero de conformidad con la predisposición de la mente original y la conciencia dotada por Dios. Tienen que hacer esto sin comprometerse con ninguna soberanía mundana o filosofía que puedan encontrar. Tienen que vivir una vida

de “asentamiento del mediodía”, en la que no tienen sombras ni una pizca de vergüenza en la presencia del mundo espiritual y el mundo físico. La revolución de las conciencias se completa cuando se llega a un estado armonioso de una mente, un cuerpo y un solo pensamiento. Así van a establecer el reino del amor puro y linaje puro como una tradición eterna e inmutable. En ella, la Era de la unidad y la armonía florecerá.

La tercera condición es una revolución del corazón. Esto significa que todas las personas van a establecer un mundo de amor verdadero, en el que Dios va a querer venir a nosotros, consultarnos y vivir con nosotros. La revolución del corazón es una revolución del amor verdadero, de vivir por el bien de los demás, la práctica del amor incambiable y sacrificado. Piensen en lo que sería si cada uno de nosotros viviera por el bien de los demás más que por nosotros mismos. Dios, la fuente y raíz del amor verdadero, residiría en nosotros y viviría por nuestro bien. ¿Qué mayor alegría y gloria podría haber? Cuando se haya completado la revolución del corazón, no habrá tal cosa como la desintegración familiar, los

conflictos raciales, los conflictos internacionales, la fricción entre las religiones, o cualquier otro vestigio del mundo de Satanás. Se establecerá un reino de paz eterna.

### Realicemos la Voluntad de Dios

Respetados invitados, en 1997, mi esposa y yo declaramos el fin de la Iglesia de Unificación, e hicimos un nuevo comienzo como la Federación de Familias para la Paz y la Unificación Mundial, para cumplir con el mandato divino de construir un mundo de paz en la tierra. La Voluntad del Cielo no reside en el progreso de cualquier iglesia o religión en particular, reside en la paz mundial a través de familias verdaderas. Durante las últimas décadas, hemos llevado a cabo un sinnúmero de actividades interreligiosas e internacionales. Sobre este fundamento, fundamos el Consejo Internacional e Interreligioso para la Paz, que es la ONU de la Paz, en Nueva York, el 3 de octubre de 2003. Este fue un comienzo importante hacia la realización de un mundo de paz.

Un movimiento para eliminar las cruces de las iglesias, de acuerdo con mi declaración, se está extendiendo en muchas áreas del mundo. Miles de clérigos han viajado a Jerusalén, el epicentro de los conflictos en el Medio Oriente, para participar en reuniones interreligiosas e internacionales para la paz. El 22 de diciembre de 2003, judíos, cristianos y el clero musulmán se tomaron las manos cantando alabanzas a la paz, y realizaron una ceremonia para coronar a Jesús como el Rey de reyes. Fue un milagro realizado en el Parque de la Independencia de Jerusalén ante una multitud de unas veinte mil personas. Este fue un día en el que se resolvió el dolor de Jesús y la victoria de los Padres Verdaderos se pudo declarar a todo el cielo y la tierra.

Damas y caballeros, de la misma manera que la misión de los Padres Verdaderos, a la cual mi esposa y yo hemos sido llamados, es una cuestión de destino celestial, su misión ante el Cielo es unir sus manos en la construcción de un reino de paz en el cielo en la tierra. El tiempo del Cielo ha llegado. Ruego que regresen a sus comunidades y trabajen apasionadamente como mesías y padres verdaderos en los esfuerzos por lograr la paz mundial. Gracias. 

# Aprendiendo del **Árbol del Olivo**

---

*True Parents' Reception for Sunhak UPA Cadets  
1.26 in the 11th year of Cheon Il Guk (Feb. 6, 2023), Cheon Jeong Gung*





¿Cuál de las 4 estaciones del año les gusta más? (La primavera) ¿Por qué les gusta? (Porque es cálida) ¿Y además? (Porque nace nueva vida) ¿Y qué más? (se ríen) ¿Eso es todo? (También porque es el aniversario de bodas de los Padres Verdaderos) También es importante porque es una estación en la que sus deseos, depende de cuánto los persigan, pueden dar grandes frutos. ¿Me comprenden? (sí)

Más adelante, ustedes serán las figuras centrales, los tesoros, del Cheon Il Guk. Me gustaría más aun que durante este período de entrenamiento invernal lo hayan sentido en carne propia. Tengo entendido que el árbol de olivo, en busca de agua, desciende sus raíces hasta 15 metros (de profundidad) ¿Cómo es que podrá hacerlo? Las raíces del olivo, a su paso, encontrarán rocas duras, arena y barro. ¿Cómo es posible que eche raíces de hasta 15 metros en busca de agua? Por eso un árbol con semejante raíz llega a vivir hasta 2000 años. Y hasta da fruto.

No hay perfección en la ignorancia. Hay que aprender y saber mucho. En los primeros tiempos, el surgimiento de los Padres Verdaderos debió haber ocurrido con la bienvenida del fundamento cristiano. No fue así, por lo que debimos pasar un invierno de 53 años. No pudimos recibir la primavera. El sueño de Janul Pumonim era cumplir el ideal de la creación mediante el nacimiento de los Padres Verdaderos y con ellos recibir la primavera. Sin embargo, al no haber podido poseer ese fundamento, le ha llevado mucho más tiempo.

¿Quién proclamó el Día de la Fundación, el primer año del Cheon Il Guk? (Fue la Madre Verdadera) No deben olvidarse de eso. Unirse con la Madre Verdadera es el camino para que ustedes, sus familias e incluso sus ancestros en el mundo espiritual, puedan ser todos liberados. ¿Comprenden? (sí)

Por eso dije que la Federación de Familias debe sostenerse sobre dos pilares: el espíritu y la verdad. Ustedes deben rezar mucho en el Cheonshimwon, ya que en el camino a realizar la Corea Celestial Unificada y el Mundo Celestial Unificado encontrarán muchas piedras de tropiezo. Ya lo saben ¿no? Por eso les pido que recen. Ustedes mismos, unidos a la Unigénita Madre Verdadera, deberán echar raíces profundas, más profundas que el olivo. ¿Entendido?

Por eso es que (mis nietos) Shin Chul y Shin Heung los acompañan a ustedes en el camino del aprendizaje a realizar juntos la Providencia. ¿Comprenden? Ustedes son sus hermanos. Les pido que se quieran y se ayuden unos a otros y le revelen al mundo un sólido Cheon Il Guk.

Para ser líderes deben saber hablar bien cantar bien y tener un corazón apasionado. Además deben tener buena presencia ¿no? Deben presentar siempre un aspecto pulcro y ordenado para que quienes los conozcan lleguen a pensar que les gustaría ser como ustedes. (sí) 

# DÍA DE LA FUNDACIÓN DEL CHEON IL GUK-LA PROCLAMACIÓN Y LA PROVIDENCIA DEL ARRAIGO



## 1. El significado providencial del Cheon Il Guk, día de la fundación

*Estoy preparando los 13 años siguientes al Día de la Fundación para el día sagrado de la Nación del Mundo Unificado el 3 de octubre de 2001, como un resumen general de toda mi vida, y está surgiendo de este modo. Con 6.000 años como fundamento, el año 2001 lanzó la antesala del año 3000, en cuyo momento podremos recibir al año 7000. Si calculan cuántos años bíblicos tiene la historia humana suma 6.000 años. Debo completar en solo 13 años la responsabilidad que todos los hombres y las mujeres deberían haber cumplido a lo largo de toda la historia humana. En 13 años tengo que completar todo lo que Adán fue incapaz de cumplir. Tengo que buscar el linaje que Satanás robó de Dios. El 13 de enero de 2013 es nuestro Día D. Dejaré todo limpio en solo 13 años. (1° de febrero de 2010-CBG Libro 13, Capítulo 2, Versículo 12)*

El Día de la Fundación, que es el comienzo del sustancial Cheon Il Guk, tuvo lugar 13 años después de la Ceremonia de Entronización (o Coronación) del Reinado de Dios que tuvo lugar en el año 2001. Los Padres Verdaderos se mantuvieron en la posición de sirvientes pero con un corazón paternal para establecer el Cheon Il Guk. Derramaron sudor por la tierra, lágrimas por la humanidad y sangre por el Cielo y transitaron un camino de progreso como peregrinos. Después de la Santa Boda en 1960, los Padres Verdaderos obtuvieron la victoria al seguir el curso de los Padres Verdaderos, de Maestros Verdaderos y Dueños Verdaderos. A través de la Bendición, buscaron y establecieron millones de parejas en los mundos físico y espiritual. Para realizar un mundo pacífico, inauguraron muchas organizaciones, en todos los campos y en todo el mundo. A través de este fundamento interno y externo, la Madre Verdadera proclamó el Día de la Fundación del Cheon Il Guk.

Sobre los siguientes acontecimientos, proclamados en caracteres chinos y de difícil interpretación, el lector debe revisar la cronología y el contenido que se encuentra en las Escrituras Sagradas del Cham Bumo Gyeong. Las siguientes proclamaciones sirvieron de condición para la proclamación del Día de la Fundación: Ceremonia de la Coronación de la Realeza de Dios, Sagrada Bendición en Matrimonio de los Padres del Cielo y la Tierra Abriendo las Puertas del Cheon Il Guk y Ceremonia de Coronación del Padre del Cosmos y los Padres del Cielo y la Tierra que Reinan sobre las Familias Bendecidas como el Rey y la Reina de la Paz y la Unidad, y Coronación de Jesús como el Rey de Reyes de la Primera Israel en 2003, oronación de los Padres Verdaderos como el Rey y la Reina de la Paz del



4° Israel en 2004, Ceremonia de Entrada al Palacio Cheon Jeong Gung y la Coronación de los Padres Verdaderos como Reyes de la Paz en el Cielo y la Tierra en 2006, Coronación de Dios, el Rey de Todos los Reyes, con la Autoridad de Su Liberación.

En 2010, sobre la base de la unidad vertical de mente, cuerpo y alma con Dios, proclamaron la consumación de la Era del Antiguo Testamento, el Nuevo Testamento y el Testamento Completo, y proclamaron la era del poder plenipotenciario, total y omnipotente de Dios. Así, en 2011, declararon la finalización, consumación, finalización y victoria final de toda la providencia ante todos los seres creados en el cielo y la tierra, posibilitando que Dios, el Creador, recupere y establezca el estándar original de la creación. Proclamando que todo estaba cumplido, ese fue el día de la mayor victoria en la era del Cheon Il Guk. ¡Los Padres Verdaderos son completamente uno con Dios, un solo cuerpo! La autoridad de Dios ahora podía ser ejercida en la tierra.

En 2012, 21 días antes de la ascensión del Padre Verdadero, en su oración final rezó: “... *centrándose en los catorce hijos e hijas, los mesías tribales pueden cumplir el llamado de representantes nacionales y restaurar las 387 naciones [del Abel ONU y Caín ONU], todo llegará a su fin. He cumplido todo para esto. He cumplido todo*”. Pidiéndonos que nos convirtamos en mesías tribales, el Padre Verdadero concluyó su vida terrenal y ascendió al Cielo.

Esto significa que el establecimiento de los Padres Verdaderos del Cielo, la Tierra y la Humanidad se ha logrado al declarar la unidad final con el Padre y Madre Celestial vertical y horizontalmente la plena unidad de los Padres Verdaderos. Hasta la celebración del Día de la Fundación Cheon Il Guk, los Padres Verdaderos invirtieron un tremendo sacrificio y devoción para lograr este objetivo.

## 2. Día de la Fundación del Cheon Il Guk

La Ceremonia de Entronización de los Padres Verdaderos del Cielo, la Tierra y la Humanidad en el Cheon Il Guk y la Ceremonia de Bendición de Registro del Día de Fundación del Cheon Il Guk se llevaron a cabo el día 13° del mes 1° del calendario celestial en el primer año de Cheon Il Guk (22 de febrero de 2013) a las 10 a. m. El evento se llevó a cabo en el Centro Mundial de la Paz Cheongshim en presencia de 30.000 participantes, incluidos jefes y ex jefes de estado, líderes en diversos ámbitos de la vida y familias bendecidas del país y del extranjero.

La túnica y la corona pertenecientes al Padre Verdadero, quien concluyó la providencia de la restauración y logró la unidad total con Dios, fueron ofrecidas y colocadas en el asiento del Padre Verdadero. Poco después, la Madre Verdadera ingresó al lugar vistiendo una túnica color púrpura y una corona, acompañada por cuatro nietos verdaderos que llevaban hermosas rosas y lirios. Fue acogida en medio de los regocijos del cielo y de la tierra. Fueron ofrendados a la Madre Verdadera el Sello Real Celestial que simboliza el poder y la autoridad de Dios y los Padres Verdaderos del Cielo, la Tierra y la Humanidad, las Sagradas Escrituras del Cheon Il Guk—Cheon Seong Gyeong y Pyeong Hwa Gyeong, que representan el gobierno basado en la Palabra, y el Cetro Real Celestial. La culminación de la ceremonia fue la proclamación de los símbolos del Cheon Il Guk por parte de la Madre Verdadera y el primer año (de fundación) del Cheon Il Guk. El significado de este día se realizó aún más al hacer que el primer año del



Cheon Il Guk comenzara con el Día de la Fundación del Cheon Il Guk, el comienzo del Cheon Il Guk sustancial.

Después de la Ceremonia de Entronización de los Padres Verdaderos del Cielo, la Tierra y la Humanidad en el Cheon Il Guk, la Madre Verdadera otorgó a todos los participantes la gracia de la Bendición que registró a hombres y mujeres de bondad de los mundos físico y espiritual como ciudadanos del Cheon Il Guk. Además, la Madre Verdadera entregó un premio especial a unas 1200 familias bendecidas representativas [durante 3 años a partir del Día de la Fundación]. El premio fue una tela bordada con el diseño del sello celestial del Padre Verdadero y la Madre Verdadera. A través de estos premios, el deseo y la voluntad de los Padres Verdaderos era compartir la fortuna y las bendiciones celestiales con todos.

### 3. Proclamación de las Sagradas Escrituras del Cheon Il Guk

La compilación de los tres volúmenes de las Sagradas Escrituras del Cheon Il Guk fue el primer trabajo que la Madre Verdadera impulsó después de la Santa Ascensión del Padre Verdadero, con el objetivo de transmitir la tradición y la obra de los Padres Verdaderos.

Las Sagradas Escrituras de Cheon Il Guk fueron compiladas para transmitir, en primer lugar, el legado eterno e histórico de las enseñanzas, los cursos de vida y el trabajo de nuestros Padres Verdaderos, que siguieron el curso providencial de la restauración por indemnización. En segundo lugar, se compilaron con el gran significado de establecer la visión del Cheon Il Guk y las pautas para la vida de los ciudadanos del Cheon Il Guk. En tercer lugar, las escrituras fueron compiladas para inspirar un buen carácter en los lectores y, en última instancia, para que se extiendan por el mundo entero.

De los tres volúmenes de las Sagradas Escrituras, Cheon Seong Gyeong y Pyeong Hwa Gyeong fueron los primeros libros en ser publicados para el primer aniversario del Día de la Fundación (2014). ChamBumo Gyeong se dedicó en ocasión del tercer aniversario de la Santa Ascensión del Padre Verdadero (2015).

*“Las enseñanzas y los logros del Padre Verdadero son como piedras preciosas en bruto, sin procesar. Son piedras preciosas. Los convertiré en piedras preciosas de la más alta calidad. Serán piedras preciosas que querré tener siempre cerca de mí y llevarlas a todo lugar que ame ir”. (10 de enero de 2013, Cheon Jeong Gung)*

### 4. La Constitución del Cheon Il Guk y el Consejo Supremo del Cheon Il Guk

El borrador final de la Constitución del Cheon Il Guk se dedicó para el primer aniversario de la Santa Ascensión del Padre Verdadero, que se celebró el 7° día del 17° mes según el calendario celestial, en el primer año del Cheon Il Guk (23 de agosto de 2013). A ello le siguió la promulgación de estatutos y un proceso de preparación



para promulgar oficialmente la Constitución.

La Constitución del Cheon Il Guk finalmente fue ofrendada a la Madre Verdadera y se promulgó durante el primer aniversario del Día de la Fundación. La Madre Verdadera continuó con el trabajo de promulgar estatutos, como los estatutos del Consejo Supremo de Cheon Il Guk, la organización de toma de decisiones más alta de Cheon Il Guk. Finalmente, el día 13° del mes 1° del calendario celestial en el segundo año del Cheon Il Guk (12 de febrero de 2014) en el primer aniversario del Día de la Fundación, la Madre Verdadera proclamó la Constitución del Cheon Il Guk y las leyes de administración del Consejo Supremo. La Constitución de Cheon Il Guk sirve como base legal, estándar normativo y principio rector para todos los ciudadanos de Cheon Il Guk. Proporciona un marco para heredar un estilo de vida basado en el amor verdadero y en las enseñanzas de los Padres Verdaderos y para trabajar en el establecimiento de la nación de Dios.

## 5. Legado de los artículos sagrados del Cheon Il Guk

La Madre Verdadera legó a todos los miembros del Movimiento de Unificación los cuatro artículos sagrados del Cheon Il Guk (vino sagrado del Cheon Il Guk, vela sagrada, sal sagrada y tierra sagrada), contenedores de la gracia que permite a los miembros renacer como ciudadanos del Cheon Il Guk. La ceremonia se celebró durante el 56° aniversario de su Santa Boda, el mes 3°, día 16° del calendario celestial en el 4° año del Cheon Il Guk. Al marcar el comienzo de la era del gobierno directo de Dios y los Padres Verdaderos, los artículos sagrados del Cheon Il Guk fueron legados como gracia y bendiciones que saldan todos los errores del pasado y permiten que todos aquellos que los tienen renazcan de nuevo dentro del Jardín del Edén original.

## 6. Visión 2020 para el asentamiento de Cheon Il Guk

Después de la santa ascensión del Padre Verdadero, la Madre Verdadera se determinó a lograr el establecimiento firme del Cheon Il Guk en esta tierra a toda costa durante su vida. Desde entonces ha sido su incansable esfuerzo para establecer plena y firmemente el Cheon Il Guk, la esperanza de Janul Pumonim y de toda la humanidad. La Madre Verdadera proclamó el Día de la Fundación del Cheon Il Guk en completa armonía y unidad con el Padre Verdadero en el cielo el día 13° del mes 1° del calendario celestial en 2013. Con ello abrió las puertas al Cheon Il Guk. Posteriormente, se embarcó en un nuevo curso cósmico de siete años para el firme establecimiento del Cheon Il Guk.

La Madre Verdadera ofreció tres años de devoción a Dios en memoria del Padre Verdadero junto a su seulcro. Así, ella estableció la tradición de hyojeong (amor filial), promulgó los tres volúmenes de las Escrituras del Cheon Il Guk, estableció la Constitución del Cheon Il Guk y estableció el sistema de cinco órganos de gobierno. Como resultado, ella sentó las bases para que comenzara el trabajo para establecer firmemente el Cheon Il Guk. Más tarde,



buscó hacer renacer a la humanidad como ciudadanos de Cheon Il Guk a través del movimiento de mesianismo tribal celestial. En todo el mundo, presidió personalmente la serie del Rally de la Esperanza, creando el ambiente necesario para que el Cheon Il Guk fructificara. Como resultado de una gira mundial de 40 días de discursos, sentó las bases para la restauración nacional y continental, llevando a una conclusión exitosa el Curso de Canaán Cósmico de 7 años para el establecimiento firme de Cheon Il Guk.

## 7. Visión 2027 para una Corea Celestial Unificada y un Mundo Celestial Unificado

Fue sobre esta base victoriosa que la Madre Verdadera declaró el establecimiento firme del Cheon Il Guk durante la Celebración del Cumpleaños de los Padres Verdaderos y el Día de la Fundación que marca el Centenario del Padre Verdadero, así como el 60° aniversario de la Santa Boda de los Padres Verdaderos. Luego, la Madre Verdadera se embarcó en un segundo Curso de Canaán Cósmico de siete años (la Visión 2027) para el establecimiento firme de una Corea celestial unificada y un mundo celestial unificado.

Ahora es tiempo que todas las familias bendecidas, de todo el mundo, hereden la victoria cósmica de la Madre Verdadera y completen el trabajo y el legado de la vida del Padre Verdadero; es tiempo de fortalecer aún más nuestra determinación. Por lo tanto, cumplamos nuestra misión como verdaderos hijos de Dios y soberanos del Cheon Il Guk, sentando las bases para el establecimiento firme de una Corea unificada celestial y un mundo unificado celestial y dedicando el Cheon Won Gung de acuerdo con la Voluntad de Dios.

Todas las familias bendecidas están llamadas a completar su misión de establecer firmemente una Corea unificada celestial y un mundo unificado celestial, y construir una familia humana bajo Dios y asistir al Padre Verdadero en el cielo y a la Madre Verdadera, que felizmente todavía está físicamente con nosotros en la tierra y es la conductora de la Divina Providencia, testificando sobre Dios, Janul Pumonim, expandiendo el ideal de interdependencia, prosperidad mutua y valores universales. 



## Reunión especial de la Madre Verdadera con los cadetes de Sunhak UP

*El lunes 6 de febrero, la Madre Verdadera recibió a 50 cadetes de Sunhak UPA, que participaron en la cruzada de testigos de invierno de Hyo Jeong de 2023 (del 21 de diciembre de 2022 al 10 de febrero de 2023), en Cheon Jeong Gung. Varios líderes de Cheon Il Guk también participaron en la reunión, incluida la Sra. Wonju Jeong McDevitt, Jefa de Gabinete, Secretariado de la Madre Verdadera, el Rev. Kim Dong-woo, presidente regional de América del Sur, el Rev. Lee Gi-seong, director de Cheonshimwon, y Profesor Do Hyun-sup, director de Sunhak UPA.*

### En su mensaje a los jóvenes, la Madre Verdadera comentó que:

“**N**o hay perfección en la ignorancia. Hay que aprender y saber mucho. En los primeros tiempos, el surgimiento de los Padres Verdaderos debió haber ocurrido con la bienvenida del fundamento cristiano. No fue así, por lo que debimos pasar un invierno de 53 años. No pudimos recibir la primavera. El sueño de Janul Pumonim era cumplir el ideal de la creación mediante el nacimiento de los Padres Verdaderos y con ellos recibir la primavera. Sin embargo, al no haber podido poseer ese fundamento, le ha llevado mucho más tiempo. ¿Quién proclamó el Día de la Fundación, el primer año del Cheon Il Guk? No deben olvidarse de eso. Unirse con la Madre Verdadera es el camino para que ustedes, sus familias e incluso sus ancestros en el mundo espiritual, puedan ser todos liberados. Por eso dije que la Federación de Familias debe sostenerse sobre dos pilares: el espíritu y la verdad. Ustedes deben rezar mucho en el Cheonshimwon, ya que en el camino a realizar la Corea Celestial Unificada y el Mundo Celestial Unificado encontrarán muchas piedras de tropiezo. Ya lo saben ¿no? Por eso les pido que recen. Ustedes mismos, unidos a la Unigénita Madre Verdadera, deberán echar raíces profundas, más profundas que el olivo. ¿Entendido?”





Por eso es que (mis nietos) Shin Chul y Shin Heung los acompañan a ustedes en el camino del aprendizaje a realizar juntos la Providencia. ¿Comprenden? Ustedes son sus hermanos. Les pido que se quieran y se ayuden unos a otros y le revelen al mundo un sólido Cheon Il Guk”.

Después del mensaje de la Madre Verdadera, Park Soo-heung, presidente de los cadetes de la UP, realizó la oración representativa:

“Querido Janul Pumonim, amados Padres Verdaderos! Hoy, en este precioso día, los cadetes de UP, que Usted está criando con gran amor, están reunidos aquí en presencia de nuestra queridísima Madre Verdadera, la Hija Unigénita. Janul Pumonim, tal como la Madre Verdadera muestra absoluta lealtad hacia Usted, también queremos ser como ella y actuar con su mismo corazón de piedad filial, a fin de poder ofrendar resultados que le den alegría a los Padres Verdaderos. Por lo tanto, oramos para que Usted haga de esta ocasión una oportunidad para reafirmar nuestra determinación de brindarle mucha más esperanza”.

El programa continuó con testimonios de tres cadetes: Ohmura Sumiho, Kang Ha-jung y Han Jong-tae, seguidos de entretenimientos y una fotografía conmemorativa, para inmortalizar este precioso momento con la Madre Verdadera.

Los cadetes de la UPA, que reciben capacitación avanzada en Sunhak UP, reciben constantemente el amor y las bendiciones de la Madre Verdadera, quien quiere convertirlos en futuros líderes capacitados que aseguren un futuro brillante para el Cheon Il Guk y contribuyan a la restauración de las personas en todo el mundo. 

*Sunhak UP (Universidad de Posgrado Sunhak Paz Universal)*

*Sunhak UPA (Es un curso de posgrado en Sunhak UP para aquellos que desean seguir una vida pública rigurosa; y los alumnos que cursan este curso suelen llamarse Cadetes UPA)*



## La Próxima Generación de Líderes

Con la gracia y bendición de Dios y los Padres Verdaderos, el Grupo de Tareas Hyojeong, intergrado por 350 miembros de UPA y YSP participó, del 21 de diciembre al 10 de febrero, en actividades de invierno que fueron parte de su entrenamiento como líderes de la próxima generación.

Durante ese período, los jóvenes fueron despachados a 45 iglesias de todo el país, donde invirtieron todo su corazón en actividades de testimonio para encontrar a los hijos perdidos de Dios, así como también en brindar guía interna a los jovencitos en edad de la agrupación Sunghwa.

Unidos al anhelo de la Madre Verdadera de que restauren el mundo, los jóvenes de UPA y de YSP anunciaron a los Padres Verdaderos siendo fuertes y valientes, con lo que su testimonio les permitió encontrar a muchos jóvenes preparados por Dios.

Las actividades destinadas a la restauración de los jóvenes consistieron en la Asamblea de los Diseñadores de Paz, en recoger del suelo papeles y otros residuos, grupos de estudio sin fronteras, el programa Sueño más allá del Sueño, grupos de estudio del Club Itta, Festival de Sueños HJ, el Festival Heemang Nuri y seminarios Heemang. Estos esfuerzos dieron sus frutos, ya que los jóvenes sunghwa que habían estado distantes volvieron a acercarse a Dios y a los Padres Verdaderos. De hecho, probando la variedad de actividades y métodos de testimonio, pudieron ofrendarle a Dios no menos de 500 interesados en la nueva expresión de la verdad.

Sobre la base de esa dedicación tuvieron la oportunidad de actuar ante la Madre Verdadera durante la Conmemoración del Santo Nacimiento de los Padres Verdaderos y fueron invitados a la Sede Cheon Jeong Gung el día 6 de febrero para pasar momentos amenos con la Madre y sus nietos Moon Shin Chul y Moon Shin Heung.

Ese día, la Madre Verdadera les pidió que, al igual que el árbol del olivo, echen profundas raíces en unidad con los Padres Verdaderos y utilicen las bendiciones recibidas para construir un sólido Cheon Il Guk.



(Arriba, de izquierda a derecha) Testificando a cristianos. Ministerio Juvenil Sunghwa (Heemang Nuri, Iglesia Namyangju), campaña ambiental. Actuación en el cumpleaños de los Padres Verdaderos

Inspirados por el afecto y el valioso mensaje de la Madre Verdadera, los jóvenes de UPA y YSP partieron hacia sus misiones, comprometidos a experimentar un nuevo comienzo.

### Ohmura Sumiho, estudiante de UPA

Un día, después de un agotador día de actividades, estaba a punto de regresar a la iglesia cuando vi un edificio cristiano con las palabras “Bienvenido” en la puerta. Me sentí atraída y decidí tocar. Dentro, conocí a cuatro jóvenes cristianos. Seguí la guía de la Madre Verdadera de “proclamar a Dios, a los Padres Verdaderos y a la Madre Verdadera, la hija unigénita, al cristianismo”. Durante la cena, compartí mis pensamientos y preguntas sobre la Biblia y las enseñanzas de los Padres Verdaderos con los jóvenes. Para mi sorpresa, también tenían una práctica de oración diaria y un entendimiento compartido de que el mundo es una gran familia. Hice lo mejor que pude para compartir nuestra visión con ellos, incluyendo la verdad sobre los Padres Verdaderos y la Madre Verdadera. Los jóvenes cristianos entendieron que aunque nuestras interpretaciones de la Biblia difieren, aún somos parte de la misma familia bajo Dios. Esto fortaleció su resolución de correr la voz sobre la voluntad de Dios y la existencia de la Madre Verdadera, la hija unigénita. Al compartir con ellos acerca de Janul Pumonim y los Padres Verdaderos, sentí una conexión profunda con el ansioso corazón de la Madre Verdadera. Sentí que el Cielo me estaba abriendo sus corazones y, finalmente, se convencieron de que los Padres Verdaderos son la clave para convertirse en verdaderos hijos de Dios. Sé que testificar puede ser un desafío, pero continuaré cumpliendo mi misión hasta el día en que los cristianos conozcan la verdad y estén unidos con los Padres Verdaderos y la Madre Verdadera. Gracias.

### Han Jeong-Tae, estudiante de UPA

Asistir a la actividad de testimonio de invierno del Grupo de Tareas Hyojeong 2023 fue una experiencia que me cambió la vida. Al principio, estaba asustado porque sabía que nuestras actividades no siempre eran populares, pero a medida que continuaba testificando, me sentí agradecido por cada momento que pasaba con la gente. Me di cuenta de que como un verdadero hijo de los Padres Verdaderos, era mi deber difundir el amor por el mundo. Las actividades del Grupo Hyo Jeong me ayudaron a crecer de formas que nunca pensé que fueran posibles. Todo esto es gracias al amor de nuestro Padre y Madre Celestial y a los Padres Verdaderos, quienes me brindaron programas educativos y actividades que me ayudaron a superar mis miedos e inseguridades. Los amo, Janul Pumonim y Padres Verdaderos. Estoy muy agradecida por todo lo que hacen por mí. ¡Ajú! 🙏



# Gira del Director General a las Subregiones de Corea

El Dr. Yun Young Ho, Director General de la Sede Internacional de la Federación de Familias, está trabajando incansablemente día y noche para establecer una Corea Celestial Unificada y un Mundo Celestial Unificado. Siguiendo este objetivo, ha estado organizando reuniones especiales en cinco regiones de Corea bajo la guía especial de la Madre Verdadera. Estas reuniones se llevaron a cabo en el siguiente orden: Heavenly Nation of Gyeonwon el 28 de diciembre de 2022 en la Nación Celestial de Gyeongwon; el 29 de diciembre de 2022 en la Nación Celestial de Chungcheong ; el 15 de enero de 2023 en la Nación Celestial de Gyeongin; el 29 de enero de 2023 en la Nación Celestial de Gyeongsang y el 12 de febrero de 2023 en la Nación Celestial de Jeol La. El objetivo de estas reuniones fue unir a los miembros de la Federación de Familias para la Paz y la Unificación Mundial en un mismo sentimiento en vistas a la victoriosa dedicación del Santuario Cheon Won Guk Cheon Il en mayo próximo.

## Reunión Especial en la Nación Celestial de Gyeongsang

La “Reunión especial para la Nación Celestial de Gyeongsang -Subregión 5- con el Director General de la Sede Internacional, Yun Young-ho, sobre la Visión 2027 para una Corea Celestial Unificada “ se llevó a cabo el 29 de enero de 2023, en el Gran Salón del quinto piso de la Iglesia de Busan, la sede de la subregión 5. Asistieron los directores de la sede interna-



cional, el copresidente de Corea Celestial, Park Young Bae Park, ministros, líderes de la región y más de 720 miembros centrales.

La primera parte de la reunión especial estuvo presidida por el Vicepresidente de la Federación de Familias local, Kwon In Jin , e incluyó la declaración de apertura, la reverencia kyeongbae, la oración informativa, una actuación cultural hyojeong, el discurso de bienvenida, un testimonio hyojeong, alabanzas, canciones de miembros de la familia verdadera, entrega de flores, la charla especial, la oración final y una fotografía conmemorativa.



Durante la reunión, el líder del gran distrito, Lee Gi-shik, expresó su gratitud por la oportunidad de participar en la providencia y enfatizó la importancia de salir victoriosos en el año 11° del Cheon Il Guk, afirmando que están decididos a trabajar en estrecha colaboración con los Padres Verdaderos.



El presidente Park Young-bae dio la bienvenida a todos los asistentes y enfatizó la importancia de leer las enseñanzas de los Padres Verdaderos para convertirse en hijos verdaderos que puedan juzgar correctamente al tomar decisiones y lograr resultados que complazcan a Dios. Él espera que la Subregión 5 se convierta en una región espiritualmente madura que encarne el amor de Dios y los Padres Verdaderos a diario, por medio de la oración, la fe y la acción.



El Dr. Yun reflexionó sobre lo difícil que fue el décimo (10°) año del Cheon Il Guk y enfatizó la importancia de ser agradecido, producir milagros, crecer y triunfar en situaciones difíciles. También recordó a los asistentes que cada momento de la vida de la Madre Verdadera en la tierra es un momento de gratitud. En este año 11° del Cheon Il Guk, instó a todos a unirse con la Madre Verdadera, quien está al frente de la providencia, y lograr resultados victoriosos al servicio de Janul Pumonim y los Padres Verdaderos. Expresó su esperanza de que la región pueda convertirse en una que luce por la dedicación victoriosa del Santuario Cheon Won Gung Cheon Il.

Durante la segunda parte de la reunión especial, en nombre de la Madre Verdadera, el Dr. Yun entregó los Premios Especiales Hyojeong a los miembros que habían ofrecido un servicio excepcional el año anterior. También presentó los Premios al Servicio Hyojeong. El evento concluyó con tres vivas de okmansé, encabezados por el vicepresidente de la UPF, Park Pan Do y una resolución de los miembros presentes de dedicarse al éxito del Santuario Cheon Won Gung Cheon Il.



## Reunión Especial en la Nación Celestial de Jeol-la

La reunión especial con el Director General de la Sede Internacional en la Nación Celestial de Jeol-la, se llevó a cabo el 12 de febrero de 2023 en el Gran Salón del Yeosu Ocean Hotel en la ciudad de Yeosu, de la Subregión 4. Más de 800 personas asistieron al evento, incluyendo un equipo directivo de la sede internacional, directores subregionales, ministros, líderes de la región y presidentes provinciales de la UPF.

La primera parte de la reunión estuvo presidida por el vicepresidente de la Federación de Familias subregional, Lee Joon. El contenido y formato del evento fue similar al de las otras subregiones.



En su oración informativa, líder del gran distrito, Chung Woo-cheol, rezó: “En este momento, en que la Madre Verdadera está más angustiada que nunca y está poniendo su mayor esfuerzo en la dedicación victoriosa del Santuario Cheon Won Gung Cheon Il, que será la finalización de la providencia de Janul Pumonim y la finalización de la historia humana, sinceramente espero y deseo que nosotros, como verdaderos hijos, lleguemos a darnos cuenta de las circunstancias y del sentimiento de la Madre y vivamos de acuerdo a su voluntad. Juntos, nosotros, de la subregión 4, podemos participar triunfalmente en la dedicación del santuario Cheon Il Guk Cheon Il y la restauración de la región bajo la Visión 2027. Pido que todas las familias bendecidas de la subregión 4 estén con nosotros en todo momento, al tiempo que buscamos cumplir el ideal de las familias cheonbo en espíritu y en verdad”.



En su discurso de bienvenida, el presidente Lee Sang-jae expresó su más profundo agradecimiento a los Padres Verdaderos por organizar el evento. También dio la bienvenida a los líderes de la sede internacional que acompañaron al Dr. Yun y su esposa, quienes están al frente de la providencia al servicio de la Madre Verdadera. “Creo que el cielo seguramente recordará el corazón de piedad filial mostrado por la Subregión 4 en cuanto a la dedicación victoriosa del Santuario Cheon Won Guk Cheon Il. En ese sentido, la ceremonia de hoy es muy significativa. Felicitaciones a todos ustedes, los destinatarios de las recompensas celestiales en la tierra”.





El Dr. Yun compartió el mensaje de la Madre Verdadera a la Nación Celestial de Jeol-la: “Les deseo a todos bendiciones celestiales este año, el undécimo año del Cheon Il Guk, un año en el que celebraremos la dedicación victoriosa del Santuario Cheon Won Gung Cheon Il . Los quiero. Me gustaría expresar mi más profunda gratitud a todos los líderes y familias bendecidas de la Nación Celestial de Jeol-la por acompañar victoriosamente a los Padres Verdaderos el año pasado. Espero que en el año 11° del Cheon Il Guk se vuelvan aún más diligentes y sabios y, como el conejo negro, sean familias Cheonbo amadas y admiradas por todos. Como hijos de Dios y los Padres Verdaderos, encarnen un corazón de piedad filial hyojeong”.

En la segunda parte de la reunión especial, el Dr. Yun entregó los Premios Especiales Hyojeong en nombre de la Madre Verdadera a los miembros que ofrecieron un servicio excepcional el año pasado, así como los Premios al Servicio Hyojeong. La ceremonia fue un gran éxito, ya que encarnó el corazón de hyojeong por Dios y el amor de la Madre Verdadera por la humanidad a través de su compromiso de dedicar victoriosamente el Santuario Cheon Won Gung Cheon Il en mayo de 2023 y su determinación a lograr la victoria en el año 2027. 



# La Gran Obra Espiritual HJ Cheonbo 2023 Conmemora el Cumpleaños de los Padres Verdaderos y el 10° Aniversario del Día de la Fundación

*Esta Gran Obra Especial Hyojeong Cheonbo se llevó a cabo en línea y fuera de línea los días 4 y 5 de febrero en el Gran Salón del Palacio Cheonseong Wanglim. Un total de 1.500 miembros participaron en el taller, que sirvió como una ocasión festiva para unirse en oraciones sinceras por el establecimiento de la Corea celestial unificada y un mundo celestial unificado.*

**E**l primer día de las grandes obras consistió en la ceremonia de apertura en la primera parte y en sesiones de la Gran Obra Hyojeong Cheonbo en la segunda parte, siendo transmitidas a iglesias de todo el mundo. En el segundo día, las sesiones de inmensa gracia espiritual de las grandes obras cheonbo también fueron transmitidas a través de Internet, para que los miembros de todo el mundo pudieran experimentarlas de principio a fin.

En su testimonio previo a la ceremonia, el reverendo Park In Gyu , director de la Iglesia Jeongseon de la provincia de Gangwon -miembro de la bendición de 6000 parejas-compartió lo siguiente: “Todos experimentan dolor, pruebas y dificultades, debido a circunstancias inesperadas en sus vidas diarias. Los Padres Verdaderos, que lo saben todo acerca de estas cosas, han puesto a el Cheonshim Won a disposición de las familias bendecidas para ayudarlas a superar las pruebas y el sufrimiento. Durante el apogeo de la pandemia del COVID-19, mi esposa, Ra Myung Ok, sufrió mucho por las secuelas de la tercera vacuna, que le provocó graves ampollas en todo el cuerpo. Fue al hospital, pero no había cura, y después de sufrir durante mucho tiempo, su sistema inmunológico se debilitó gradualmente y los efectos secundarios de la vacuna causaron efectos secundarios que provocaron agua severa en sus pulmones y una obstrucción peligrosa de las vías respiratorias. Al no poder salir del hospital en ningún momento, toda la familia, incluidos nuestra nuera y nietos, hicieron una condición especial de vigilia de 40 días, y nuestro hijo, que trabajaba en el Complejo Hyojeong Cheonwon, participó en la vigilia de 40 días en el templo Cheonsim Won. Como resultado, la salud de mi esposa, quien había renunciado incluso en la unidad de cuidados intensivos del hospital, mejoró gradualmente hasta el punto en que ahora puede comer sola. A través de esta experiencia, toda nuestra familia pudo renovar nuestra fe y experimentar las obras del espíritu santo sustancial, la Madre Verdadera, la hija unigénita. Me gustaría expresar mi sincero agradecimiento a los Padres Verdaderos por permitirme recibir esta gracia a través del Centro de Entrenamiento HJ CheonjuCheonbo”.

En sus comentarios de apertura, el Rvdo. Lee Gi Seong, Director del Cheonshim Won, comentó que el lema es “2023, un año lleno de emociones, alegría y júbilo”, tal como fueron las palabras de la Madre Verdadera en la ceremonia del Día de Año Nuevo, el 3 de enero. Explicó: “La razón por la que la Madre Verdadera nos dio tal bendición en la reciente ceremonia del Día de Año Nuevo es que, en primer lugar, estamos entrando en el año 11° del Cheon Il Guk, el año del reinicio después de una década desde el Día de la Fundación. En segundo lugar, es el año en que los sueños y deseos del creador, Janul Pumonim, se cumplirán en la tierra con los Padres Verdaderos”.

También destacó lo siguiente: “Después del Seonghwa del Padre Verdadero, la Madre Verdadera



proclamó el Día de la Fundación y recorrió durante 10 años un curso bañado en lágrimas. El corazón filial de la Madre Verdadera, que ama inmensamente a Dios y al Padre Verdadero, la ayudó a transitarlo con éxito. Luego de triunfar en la restauración de las siete naciones y las siete órdenes religiosas y, por supuesto, con el registro cheonbo de los mesías tribales celestiales, la Madre Verdadera finalmente proclamó el establecimiento firme del Cheon Il Guk y la Sagrada Comunidad Janul Pumomim, sobre la victoria de la Visión 2020. Ahora debemos dedicarle nuestra piedad filial a la Madre Verdadera a través de la ofrenda victoriosa del Santuario Cheon Won Gung Cheon Il en mayo de este año”.

Posteriormente, por medio de un informe especial, la sesión de chanyang cheonbo, y un video de Meditación Hyo Jeong del Cheon Il Guk, le transmitió a los miembros la gracia de la esperanza y la bendición que proporciona el Centro de Entrenamiento HJ Cheonju Cheonbo.

La segunda parte de la conmemoración de la Gran Obra Especiales Hyojeong Cheonbo involucró la Lectura de la Declaración de Gratitud al Cielo, la Ofrenda Hyojeong o Carta de los Desos y la Oración Cheonshim, realizada al unísono y a todo pulmón.

El Rev. Lee Gi Seong y su esposa, directores del templo Cheonshim Won, sede mundial de jeongseong, ofrecieron la Declaración de Gratitud al Cielo: “Noble y Altísimo Janul Pumonim!; Queridos Padres Verdaderos! Les agradecemos profundamente el brindarnos la gracia de llevar a cabo esta conmemoración con una Obra Especial Hyojeong Cheonbo. Desde la ascensión cósmica del Padre Verdadero, la Madre Verdadera ha seguido adelante sin descanso, en medio de oscuras tormentas que impedían ver qué había más allá de nuestros ojos, inauguró el Día de la Fundación y obtuvo una gran victoria en una marcha a vida o muerte. Así pasó una década e iniciamos el año 11° del Cheon Il Guk, año que celebramos el 52° aniversario de la obra espiritual (hoy día llamada) Cheonbo y año en el que se perfecciona la era de la obra del Espíritu Santo sustancial y poder experimentar, en todos los océanos y continentes, una obra de gracia, una obra de bendiciones, una obra de milagros. Sobre ese fundamento le elevamos las Cartas de la Obra Hyojeong, rezando que Usted provoque que la obra del espíritu y la verdad se expanda como el fuego!”

Después de la ceremonia, los miembros presentaron las Cartas de la Ofrenda Hyojeong conteniendo sus más sinceros deseos y elevaron una sentida oración al unísono a Dios y a los Padres Verdaderos del Cielo, la Tierra y la Humanidad.

Una miembro de la Iglesia Cheonan, bendecido en el grupo de 360.000 parejas, proveniente de la provincia de Chungnam, Subregión 3, compartió lo siguiente: “Mi esposo no es creyente, por lo que no fue fácil para mí participar en las grandes obras, ya que tendría que venir sola. Esta vez, no estaba segura de si mi esposo podría asistir, así que expresé mi intención de asistir por video al personal a cargo del registro. Por lo general, mi esposo se va cuando veo el taller en video, pero me sorprendió que esta vez se quedara y mirara el video conmigo. Aunque fue a través de un video, mi esposo se sentó conmigo desde el principio hasta el final del servicio y pudimos cantar juntos. Tengo muchos más desafíos que superar en mi vida, pero continuaré creyendo en la gracia del Cheonshim Won y la Ofrenda Hyojeong”.

Un miembro de la Iglesia Cheonseung en el Distrito Norte de Seúl, Subregión 1, dijo: “En comparación con las últimas grandes obras, esta fue aún más conmovedora, en todos los sentidos. Me encantó la música brillante y enérgica y la coreografía de BTM, y las canciones de el coro que canta para las oraciones de la vigilia nocturna se llenó de gracia. Pude sentir la fragancia del amor que irradiaba el Cheonshim Won. También me gustaron los cambios que se hicieron en la sesión de chanyan de las grandes obras. Se bajaron los tambores y el piano. del escenario, y el número de personas que cantaban en el escenario aumentó, agregando así más entusiasmo a los cánticos. En una palabra, fue verdaderamente un servicio conmovedor, que me hizo darme cuenta del corazón de los Padres Verdaderos por darnos la bendición”.

La Gran Obra Especial Hyojeong Cheonbo que conmemoró el cumpleaños de los Padres Verdaderos y el 10° Aniversario del Día de la Fundación concluyó con una Oración de Bendición del Rvdo. Lee Gi Seong y, a través de los vítores de okmansé, las bendiciones de los Padres Verdaderos se esparcieron por los cielos y la tierra. 



## Transición Presidencial en la Federación de Mujeres de Estados Unidos

*El 11 de febrero de 2023, la Federación de Mujeres para la Paz Mundial de EE. UU. se reunió en Washington, DC, para una ocasión muy especial e histórica. Más de 270 personas se reunieron en persona en el Washington Times y en línea para agradecer a la Sra. Angelika Selle como presidenta saliente de la FMPM USA (FMPM-EE.UU.) y vicepresidenta internacional de la FMPM para América del Norte, y para celebrar todas las formas en que la Federación de Mujeres ha crecido y ha tenido un impacto en todo Estados Unidos y más allá de sus fronteras durante su mandato. Los miembros, amigos, simpatizantes y socios de FMPM felicitaron a la Sra. Kaeleigh Moffitt como presidenta entrante de FMPM-EE.UU. y vicepresidenta internacional de la FMPM de América del Norte, y le dieron una calurosa bienvenida de apoyo para la siguiente etapa del desarrollo de la federación.*

**E**n sus comentarios, FMPM International, Julia H. Moon, destacó que “El año pasado fue un año trascendental para la FMPM, ya que celebró su 30° aniversario con muchos programas y eventos en línea, así como con un hermoso libro que ilustra su historia y profundas raíces. También fue el 10° aniversario del lanzamiento de la Red Global de Mujeres por la Paz y el 25° aniversario desde que FMPM obtuvo el reconocimiento de las Naciones Unidas como una ONG con estatus consultivo general. FMPM ha celebrado muchos hitos desde 1992. Ha sido un gran placer trabajar con Angelika. Su liderazgo amable y constante ha sido esencial para el progreso y el desarrollo de la FMPM-EE.UU. desde que asumió la presidencia en 2010. Sus esfuerzos han sido muy significativos





para difundir la visión de FMPM”.

Julia H. Moon agregó: “Estoy inspirada para darle la bienvenida a la Sra. Kaeleigh Moffitt como la nueva presidenta de la FMPM-EE.UU.. Sus logros hasta ahora han sido profundamente impresionantes. Su trabajo ha incluido el alcance en el Congreso de los EE. UU. con la Federación para la Paz Universal como Directora del Ministerio de Jóvenes y Adultos Jóvenes de la Federación de Familias para la Paz y Unificación Mundial, con la obra pastoral en su iglesia local y mucho más. Estamos paradas sobre una base firme que crecerá y se desarrollará de maneras que probablemente no podamos imaginar. La Madre Moon habló recientemente sobre el cambio providencial que está ocurriendo en el mundo, así como el cambio generacional en la FMPM y todas las organizaciones bajo el “paraguas” de la Federación para Paz Universal. Las transiciones siempre requieren mucha energía, una visión clara y un amor profundo y sé que FMPM será un actor clave en este cambio generacional hacia la paz en el siglo XXI y más allá también. Todas somos verdaderamente parte de una sola familia humana, compartiendo este hermoso planeta con la responsabilidad de protegerlo para las generaciones futuras. Miro hacia el futuro, inspirada por el legado y el nuevo comienzo de la FMPM-EE.UU.”.

En su discurso, “Mirando hacia atrás y hacia el futuro”, la Sra. Selle agradeció profundamente todo el amor y el apoyo recibido también de los asistentes en línea. Mirando hacia atrás cuando aceptó el nombramiento en la FMPM de parte del Padre y la Madre Moon, preguntó en ese momento qué Dios la estaba llamando a hacer y recibió tres respuestas. Primero, estudiar y comprender la visión y la misión de FMPM. En segundo lugar, prepararse para la próxima generación. En tercer lugar estaba la palabra “satén”, una tela que es brillante por un lado y opaca por el otro. Esto indicó que las mujeres están llamadas a hacer brillar el amor de Dios y absorber algunos de los desafíos más difíciles de la vida.

El programa culminó con un paso simbólico de la batuta de mando, de la Sra. Selle a la Sra. Moffitt, que representa la transferencia de 30 años del fundamento establecido en la FMPM-EE.UU., a la próxima generación del liderazgo.

El ciberseminario terminó con sonrisas y aplausos de la presidenta de FMPM International, la Dra. Julia H. Moon, la vicepresidenta sénior de FMPM International, la Dra. Sun Jin Moon, el Dr. Ki Hoon Kim, presidente de Cheon Eui Won para Norteamérica celestial, el Dr. Chung Sik Yong, Presidente Regional de la FFPUM para América del Norte, el Dr. Michael Jenkins, Presidente Internacional de la UPF y Naokimi Ushiroda, Presidente de la FFPUM de EE. UU. Felicitaron tanto a la Sra. Moffitt como a la Sra. Selle y expresaron su firme apoyo para continuar avanzando en el importante trabajo que desempeña la Federación de Mujeres para la Paz Mundial. 

# 1ª Conferencia Internacional de la Academia de Artes y Ciencias Hyojeong

*La 1ra Conferencia Internacional de la Academia Hyojeong se llevó a cabo recientemente del 27 al 29 de enero de 2023. La conferencia fue coorganizada por la Fundación Académica de Hyojeong, el Instituto Pensamiento Unificado, la Academia Sunhak y la Fundación Médica HJ Magnolia. Con participación presencial y en línea, un total de 250 asistentes de todo el mundo participaron en el evento.*

La conferencia fue atendida por 92 académicos de clase mundial de 9 países de la mayoría de los continentes, entre ellos Corea, Japón, África, Estados Unidos, Europa y China. El objetivo de la conferencia fue fomentar futuros talentos para hacer realidad un mundo unificado a través de los principios de interdependencia, prosperidad mutua y valores universales. La conferencia contó con 48 presentaciones de trabajos de investigación y seis sesiones, incluidas sesiones especiales, enfocadas en el pensamiento de unificación y la teología de la unificación de los Padres Verdaderos.

Los materiales presentados en esta Primera Conferencia Internacional de la Academia de Artes y Ciencias Hyojeong serán publicados en papel por la revista de la academia anfitriona. Esto contribuirá a realizar la voluntad de los Padres Verdaderos y traerá resultados positivos. Los participantes completaron con éxito la conferencia y se comprometieron a continuar su cooperación con la Academia Hyojeong para expandir la profundidad académica de la ideología y la teología de la unificación, así como realizar investigaciones continuas para implementar los principios de interdependencia, prosperidad mutua y valores universales. 



## The 1st International Conference of Hyojeong Academy

| Fecha  | Programa  | Oradores  |
|--------|---|---|
| Día 27 | Inscripción, Presentación de los Participantes  | —   |
| Día 28 | Palabras de bienvenida y de felicitaciones  | Jin Sung-bae, Song Yong-cheon, Kim Sang-gyun  |
|        | Comentarios   | Jin Sung-bae, Takahiro Hiroi, Kazuhiro Aoki   |
|        | Sesión 1: Innovación de materiales y transporte futuro  | Auezan Amanov, Cho In-ho, Kim Jun-hyong, Yeon Jin-uk  |
|        | Sesión 2: Religión y movimientos sociales   | Moon Min-young, Song Hwa-jin, Jang Yoon-jung, Kim Chang-hwan  |
|        | Sesión 3: Ciencias de la Salud y Sanación Espiritual  | Shigehiro Suzuki, Lee Sang-hyun, Shu Miyahara, Nlandu Roger Ngatu, Toru Hosoda  |
|        | Sesión 4: Ciencias biológicas y ciencias físicas  | Shung-Ichi Ando, Bashu Dev Pardhe, Prasansah Shrestha, Han so-ra  |
|        | Sesión 5: Estudios de medio ambiente y salud pública en África  | Maganya H. Innocent, Ali Adan, Nlandu Roger Ngatu, Reginald Nalugala  |
|        | Sesión 6: Estudios para el desarrollo social y económico en África  | Fredrick Wakhisi, Haileselassie Ghebremariam Araya, Anthony Otieno Ong'ayo, Kwon Soon-gu  |
| Día 29 | Sesiones Especiales:<br>Un Estudio sobre el Establecimiento de la Ética Global: Piedad Filial Universal Orientada a través de la Integración de Reglas Religiosas | Lee Jae-young, Hwang Jin-su, Han Chul-hee   |
|        | Sesión de presentación de posters:<br>Temas de la época vistos según la teología unificada y el pensamiento unificado   | Jung Ji-woo, Takayuki Yokoi, Hong Jae-woo, Saru Gurung, Ryoichi Yamada, Anamika Khanal, Ryu In-je, Park Jung-hyun, Auezhan Amanov, Lee Jae-young, Lee Kyu-bak, Ryu Hyun-min, Song Hwa-jin, Jang Yoon-jung, Kim Myosu and Ha Tae-woo |

# Ceremonia de Graduación de la Universidad de Posgrado Sunhak UP

El 17 de febrero se llevó a cabo la ceremonia de entrega de títulos universitarios de posgrado de Sunhak UP, en el edificio principal de esta institución de educación superior.

Más de 100 personas asistieron presencialmente al acto, aprovechando la desregulación de medidas para la prevención de la propagación de COVID-19. Estuvieron allí el rector Do Hyun Sup, el Rvdo. Lee Gi-seong, como director de la Academia Cheongshim, graduados y funcionarios escolares, .

En su discurso dirigido a los graduados, el rector Do Hyun Sup destacó: “Hoy podemos celebrar esta ocasión, por sobre todas las cosas, gracias a la enorme bendición y amor de los Padres Verdaderos, por haber construido esta casa de estudios con la visión de formar a futuros líderes, capacitados para difundir ampliamente la visión de personas ideales y del mundo ideal. Espero que los graduados salgan al mundo albergando en sus corazones el anhelo de los Padres Verdaderos y su sacrificio y esfuerzo produzca grandes frutos”.

Un total de 18 personas recibieron sus títulos en esta ceremonia de graduación, incluidos 3 doctorados y 15 maestrías, 9 en teología, 4 en estudios pastorales y 2 en estudios de ONG por la paz. Desde su establecimiento, La Universidad de Posgrado Sunhak UP ha formado un total de 275 personas talentosas, incluidas 249 maestrías y 26 doctorados.

En la ceremonia, Moon Yeon-ah, Presidenta de la Federación para la Paz Universal de Corea, recibió un doctorado en Teología por su investigación sobre el Premio Sunhak de la Paz : Un estudio de la Ideología de la Paz y su Realización de la Paz, de la Dra. Hak Ja Han Moon. 



## Oración Interreligiosa por la Paz Celebrada en el Distrito de Honam e Isla de Jeju

El 31 de enero se llevó a cabo la “Oración interreligiosa por la paz en la península de Corea y la realización de una Corea celestial unificada”. El encuentro tuvo lugar en el Gran Salón del hotel The Ocean, en Yeosu, de la Subregión 4.

El evento fue organizado por la Asociación Coreana de Religiones y estuvo auspiciado por la Federación para la Paz Universal (UPF) del distrito de Honam-Jeju. Más de 80 líderes religiosos de diferentes denominaciones y religiones se reunieron para orar por la paz en la Península de Corea, en medio de crecientes conflictos locales y en relación a la hegemonía en la economía global.

El pastor Bang Joong Geun, presidente de la Conferencia de Liderazgo del Clero de Corea, KCLC, del distrito al que nos referimos, reflejó en su oración: “Permítanos, como individuos religiosos, unirnos entre denominaciones para cumplir Su voluntad y lograr la unificación de nuestro país y la paz mundial. Guíenos para que en 2023, unidos, podamos hacer grandes aportes en beneficio de nuestra nación y del mundo”.

El vicepresidente de la filial distrital de la UPF, Cho Yuk Hyun, les dio la bienvenida a todos y enfatizó la importancia de conformar una sólida unidad interreligiosa: “Creo que la reunión de hoy es la más numerosa e inclusiva de todo el clero. Si realmente amamos a todas las personas, no tendremos enemigos. Trabajemos juntos en 2023 para construir una casa de amor y cuando nos volvamos a reunir,





(Desde izq.) Pastor Bang Joong Geun, Presidente Cho Yuk Hyun, Padre Heo Jong Hyun, Monje Ja Hwang, Pte. Lee Sang Jae, Performance Hyojeong.

podamos reflexionar sobre los pasos que hemos dado”.

El padre Heo Jong Hyun, copresidente de la filial distrital de la Asociación Interreligiosa, IAPD, habló sobre el papel de la religión en la sociedad y enfatizó que “Los valores religiosos como la calidez humana, la rectitud, la justicia y la paz están siendo eclipsados por la lógica económica. La religión se ha convertido, como mucho, en un medio para pedir bendiciones. Es esencial que los líderes religiosos reflexionen sobre sus responsabilidades en la sociedad, en nuestro país y en el mundo”.

Monk Ja Hwang, copresidente de IAPD Honam-Jeju, discutió la importancia del respeto y el reconocimiento de todas las religiones, resaltando que “Al aprender y comprender el significado y la importancia de las diferentes ceremonias y enseñanzas religiosas, podemos llegar a darnos cuenta que todas ellas son diversas expresiones de un solo Dios. A través de la oración y la devoción, podemos lograr la paz y la unidad religiosas, la paz en la Península de Corea y paz en el mundo”.

En lo que significó su discurso de Año Nuevo, el presidente Lee Sang Jae enfatizó la misión de la religión, de restaurar el amor perdido de Dios y la importancia de crear una Corea celestial unificada. Dijo: “Es importante eliminar el paralelo 38° y crear una Corea celestial unificada para que 80 millones de personas no tengan que derramar su sangre nunca más. Unámonos, como individuos religiosos, para hacer la paz y difundir el amor, realizando una Corea celestial unificada”. Que 2023 sea un año de paz y amor para todos”.

Los líderes religiosos compartieron los saludos de Año Nuevo en este primer encuentro del 2023, expresaron su voluntad de trabajar juntos por la paz e hicieron resoluciones para la unidad entre denominaciones y religiones, así como dejaron en claro su deseo de trabajar por la paz en la península de Corea y lograr una Corea celestial unificada. ☩

# Actividades en los Estados Unidos

## CELEBRACIONES DEL CUMPLEAÑOS DE LOS PADRES VERDADEROS

Del 27 al 29 de enero, las comunidades locales en las 5 subregiones de los Estados Unidos celebraron los cumpleaños de los Padres Verdaderos con grandes eventos y también con pequeñas reuniones íntimas. En la Subregión 1, 502 miembros e invitados de Nueva Jersey se reunieron para observar el día santo completo, con una mesa de ofrendas, actuaciones y una presentación sobre las metas y la misión para 2023. En Connecticut, 100 miembros realizaron un Servicio Kiongbé y la Promesa de las Familias, seguido de un almuerzo y un juego de yut. Se llevaron a cabo reuniones más pequeñas en Manhattan, en Belvedere, en Massachusetts y en el valle de Hudson.

En la Subregión 2, más de 200 miembros se reunieron en la Iglesia Familiar de la Capital, en Washington, D.C., para una cena de celebración de cumpleaños donde juntos presenciaron el video del mensaje de año nuevo de la Madre Verdadera y escucharon el testimonio personal del Dr. Michael Jenkins sobre la Madre Verdadera. Se realiza-

ron reuniones más pequeñas en Georgia, Carolina del Norte y del Sur, en Orlando, Miami y en Jacksonville, Florida, y en Virginia. Muchas de las celebraciones se realizaron tanto en línea como de modo presencial.

En la Subregión 3, un centenar de miembros e invitados se reunieron en la Iglesia Familiar de Minnesota y 180 lo hicieron en la Iglesia Familiar de Chicago, con un servicio y comida. En Ohio, 97 miembros e invitados celebraron la ceremonia kiongbé como parte de sus celebraciones y 37 fueron los miembros que se reunieron en Indianápolis para honrar el cumpleaños de los Padres Verdaderos.

En la Subregión 4, los miembros se reunieron localmente en las casas de otros miembros o en las iglesias locales, como en el caso de Louisiana, Arkansas, Arizona, Alabama y Texas. Sus celebraciones eran pequeñas e íntimas. En la Subregión 5, los miembros se reunieron en la Iglesia Familiar de Bay Area para una conmemoración del cumpleaños de los Padres Verdaderos a las 7 a.m. y compartieron compañerismo, oración y desayuno. Las familias también se reunieron en ambientes más reducidos e íntimos en San Diego y en el estado de Washington, donde jugaron al yut.



## FMPM DE NUEVA JERSEY: DÍA DE SALUD Y EL BIENESTAR



El 28 de enero, el Capítulo de Nueva Jersey de la Federación de Mujeres para la Paz Mundial (FMPM) organizó un día de salud y bienestar que acogió a 60 personas en la sucursal Allwood de la Biblioteca Pública de Clifton en Nueva Jersey. El objetivo era brindarles a las mujeres otra forma de empoderarse para cuidar de sí mismas en mente, cuerpo y espíritu, y también sirvió como un paso importante para servir a las familias locales y a la comunidad de manera auténtica. La Federación de Mujeres ofreció masajes gratis, tiempo para colorear para adultos, manualidades, juegos y comida deliciosa. También tuvieron una sesión energética de zumba y practicaron mindfulness (conciencia plena) a través del yoga. También hubo una presentación informativa sobre los 7 pilares de la buena salud y el impacto en nuestra salud en general de la nutrición, el sueño, el ejercicio y el estrés. Se proveyeron juguetes para niños pequeños, para que las familias pudieran reunirse y enfocarse en lo suyo.

## CIBERSEMINARIO DE WCLC

El 25 de enero, la Conferencia Mundial de Liderazgo Cristiano (WCLC) realizó el primer ciberseminario de 2023 llamado "El año de realizar el sueño de Janul Pumonim". La Dra. Tanya Edwards, Directora de Asuntos Internacionales de WCLC, fue la maestra de ceremonias. El objetivo del primer ciberseminario fue comprender claramente el sueño de nuestro Padre y Madre Celestial, en sintonía con el Mensaje de Año Nuevo de la Madre Verdadera y comprender el papel de WCLC en el cumpli-

miento del sueño de Dios. Los 165 participantes en línea de 30 países escucharon el Mensaje de Año Nuevo de la Madre Verdadera. Comenzó con breves comentarios y una oración de apertura a cargo del padre Edgardo De Jesus, párroco de la parroquia de la Santa Cruz de Manila, Filipinas y las palabras de bienvenida, que fueron compartidas por el Dr. Kim Ki Hoon, presidente de WCLC.

Los 6 miembros del Comité Directivo hablaron claramente sobre el papel de WCLC en el cumplimiento del sueño de Dios en 2023: la Dra. Luonne Rouse, copresidenta nacional de ACLC, habló sobre cómo aprovechar el poder de WCLC WIM (Mujeres en Ministerio) para la longevidad y la prosperidad.

El arzobispo Sulanch Lewis, copresidente de ACLC y copresidente nacional de WIM, habló de identificar a nuestra Madre de la Paz como miembro de WCLC. El Dr. Mark Abernathy, pastor principal de Connect Point Christian Center y copresidente de ACLC, compartió un testimonio personal y el impacto que tuvo la bendición matrimonial en su vida, en la de su familia y en cristianismo. La pastora Nancy Rosario, pastora principal de la Iglesia de los Hijos de Dios, habló sobre cómo se logrará la unificación por medios pacíficos y solo se logrará mediante la obra de la guía del Espíritu Santo en nuestras vidas. Imboni Dr. uZwi-Lezwe Radebe, fundador de la Casa Espiritual de la Revelación y presidente de IAPD-Africa, habló sobre la importancia de la búsqueda espiritual de las personas para viajar en este viaje con confianza. El reverendo Dr. Kim Soo Man, copresidente de KCLC y pastor de Jesus' Love Church (Iglesia del Amor de Cristo) abordó apasionadamente el significado de la unificación de la península de Corea como la voluntad de Dios, el sueño de Dios y el mandato de Dios.

Para cerrar el seminario, el Rvdo. Dr. T.L. Barrett, pastor principal de Life Center Church of God in Christ, pronunció un discurso seguido de una oración de clausura.



## PROGRAMA DE DEVOCIÓN DE 43 DÍAS - YCLC

El 28 de enero, el reverendo John Jackson, pastor de la Iglesia Familiar de Dallas y director de la Subregión 4, invitó al clero cristiano (ACLCL) y al clero juvenil (YCLC) a un desayuno de oración para compartir con ACLCL el programa de lectura de las Escrituras del devocional de 43 días que YCLC está realizando actualmente para sus miembros. El programa consiste en lectura hoondok diaria, lectura de la Biblia, reflexión y oración en pequeños grupos durante 40 días. Para cerrar, los participantes ayunan durante 3 días. Como resultado, 2 mujeres jóvenes se unieron a YCLC y varios pastores ahora quieren compartir el programa de devoción de 43 días con sus congregaciones. El reverendo Jackson compartió el impacto que este programa está teniendo en los cristianos jóvenes y mayores.



## RETIRO DE CLÉRIGOS Y EVANGELISTAS DE ACLC EN NUEVA JERSEY

Atsushi Takino, pastor asistente de la Iglesia Familiar de Nueva Jersey, organizó el 4 de febrero una reunión de clérigos y predicadores para un retiro centrado en fortalecer los lazos. Algunos de los clérigos invitados completaron la lectura del Principio Divino y otros completaron la condición de separación de 43 días. El Dr. Yong Chung Sik, director regional de EEUU-FFPUM, se dirigió al clero sobre el curso espiritual de los Padres Verdaderos para conocer el corazón de Dios. El retiro acogió a 70 unificacionistas y 23 clérigos. Los unificacionistas están creando activamente una buena relación con los ministros de ACLC y enseñando a clérigos que son clave en la comprensión del corazón de los Padres Verdaderos.



## RETIRO DE PASTORES JUVENILES Y LÍDERES DE MINISTERIO JUVENIL DE LA SUB REGIÓN 5

Del 2 al 5 de febrero, líderes juveniles de la subregión oeste se reunieron en el Área de la Bahía, Bay Area, California, para crear una visión del ministerio juvenil que les posibilite lograr su meta dentro de la Visión 2027. Los 20 líderes juveniles se unieron a través de juegos, caminatas, una visita al Monumento Nacional Muir Woods, donde se tomaron el tiempo para reflexionar sobre la alegría de tener fe y hacer el ministerio juvenil. También visitaron la playa, caminaron sobre el histórico puente Golden Gate y fueron al suelo sagrado a orar. Cada comunidad presentó las mejores prácticas y sus desafíos y luego juntos compusieron una declaración de misión para el año. También tuvieron la gran oportunidad de aprender de sus mayores y revivir y energizarse para el año. El retiro fue organizado por Gabby von Euw, Coordinadora del Ministerio de Jóvenes y Jóvenes Adultos de la Subregión 5 (YAYAM) y Secretaria General. ☞



# Actividades en el Asia Pacífico

## ASIA PACÍFICO CELESTIAL N° 1:

### Asociación Internacional de Jóvenes y Estudiantes por la Paz en Camboya (IAYSP – Camboya) Orientación para jóvenes de secundaria

Los días 24 y 25 de enero de 2023, la Asociación Internacional de Jóvenes y Estudiantes por la Paz en Camboya (IAYSP – Camboya), en colaboración con la Federación de Familias, FFPUM-Camboya, organizó la Orientación para jóvenes de secundaria en dos escuelas secundarias diferentes en la provincia de Kampongspœu.

El objetivo principal de la orientación para jóvenes fue dar conferencias a los estudiantes de secundaria del grado 12 sobre la importancia de la educación del carácter y de una educación balanceada, que son esenciales para el futuro crecimiento y desarrollo de Camboya. Otro objetivo de la orientación fue presentar las actividades de las organizaciones de la Federación de Familias y la Asociación de Jóvenes y capacitar y preparar a los estudiantes como futuros líderes por medio de seminarios.

Los estudiantes que participaron en la orientación expresaron su sincera gratitud a FFPUM y a IAYSP por brindarles orientación útil y esperanza para su futuro. Al final del evento, YSP Camboya entregó a los estudiantes un obsequio, que habían preparado de antemano, a saber, la autobiografía de la Madre Verdadera (“Madre de la Paz”).



## ASIA PACÍFICO CELESTIAL (AP) N°1 Y N°2:

### Educación para parejas recién bendecidas

El Departamento de Familias Bendecidas de las regiones de Asia Pacífico 1 y 2 recientemente llevó a cabo la tercera edición de su serie de seminarios en línea para parejas recién bendecidas, más precisamente el día 28 de enero. El seminario fue diseñado específicamente para parejas que recibieron su bendición el pasado 16 de abril de 2022.

|    | Fecha                    | Tópico  |
|----|--------------------------|---|
| 1° | 25 de junio de 2022      | Orientación práctica sobre la vida en pareja bendecida: una vida de servicio mutuo        |
| 2° | 24 de septiembre de 2022 | Maneras de Comunicarse Mejor: Resolución de Conflictos en las Relaciones Conyugales       |
| 3° | 28 de enero de 2023      | Valores fundamentales para la pareja: construir una visión común para la vida matrimonial |

Este programa educativo se basa en las enseñanzas de los Padres Verdaderos y se enfoca en fortalecer y estabilizar los matrimonios. Ayuda a las parejas a comprenderse mejor a sí mismas, aprender sobre sus roles como esposo y esposa, mejorar la comunicación y construir una visión compartida para un mundo pacífico en honor a Janul Pumonim. El Departamento de Familias Bendecidas del Asia Pacífico lleva a cabo estos programas educativos para parejas recién bendecidas cada tres meses. 



# Actividades en Europa Celestial

## CONMEMORACIÓN DE LA SEMANA MUNDIAL INTERRELIGIOSA EN VIENA

Con el apoyo de la Federación para la Paz Universal (UPF) de Viena y la Federación de Mujeres para la Paz Mundial (FMPM), Europa organizó una conferencia sobre el tema “Por qué las religiones y las culturas en diálogo son importantes para lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas”, en conmemoración de la Semana Mundial de la Armonía Interreligiosa, que se celebra en la primera semana de febrero de cada año.

La conferencia contó con una gran asistencia en dos sesiones que contaron con prestigiosos oradores de Europa, incluidos tres embajadores, destacados teólogos, científicos, oradores de la sociedad civil y alrededor de 200 invitados.

Durante la conferencia, los participantes compartieron casos de discriminación religiosa y discutieron posibles soluciones para garantizar la libertad religiosa y la paz. También discutieron las formas en que las personas religiosas pueden ayudar a superar tal discriminación.

## EVENTO EN EL CONCILIO MUNDIAL DE IGLESIAS DE GINEBRA

El 6 de febrero de 2023 se celebró en la sede del Concilio Mundial de Iglesias de Ginebra un seminario bajo el tema “La religión al servicio de la paz: dignidad humana y justicia para todos”. El Concilio Mundial de Iglesias (CMI) representa a 350 iglesias miembros y 600 millones de cristianos en todo el mundo. También asistieron al seminario representantes de las principales denominaciones y religiones de Ginebra.

El seminario culminó con los asistentes expresando su esperanza de convertirse en líderes clave en la promoción de la armonía interreligiosa en sus respectivas comunidades.

Fue una experiencia maravillosa tener una reunión en el Concilio Mundial de Iglesias, la sede de la mayoría de las principales iglesias cristianas protestantes, anglicanas y ortodoxas orientales. [🔗](#)



# Actividades en Sudamérica Celestial

*La Asociación Internacional de Jóvenes y Estudiantes por la Paz (IAYSP) de la Subregión 1 de América del Sur comenzó su undécimo año del Cheon Il Guk (CIG) con un fuerte compromiso de establecer un ecosistema para el desarrollo de liderazgo. IAYSP desea desarrollar líderes que puedan inspirar y guiar a los nuevos miembros en el Principio Divino y las enseñanzas de los Padres Verdaderos, ayudándolos a convertirse en hijos de Dios en función de sus habilidades y personalidades únicas.*

## BRASIL: TALLER CARP DE 21 DÍAS

**E**l Taller Especial de 21 días para la Consolidación de la Vida de Fe fue dirigido por CARP-Brasil en asociación con IAYSP- Brasil, del 26 de diciembre de 2022 al 15 de enero de 2023. Los 10 nuevos participantes, de 18 a 30 años, provenientes de Brasil, Colombia y Bolivia, asistieron al taller realizado en el Centro Nacional de Capacitación en São Bernardo do Campo.

A través de este taller, los participantes pasaron por un proceso educativo que incluyó un estudio completo del Principio Divino, orientación para una vida de fe y un examen profundo del curso de vida de los Padres Verdaderos.

Este programa intensivo resultó en el crecimiento de la fe de los participantes, y todos se comprometieron a continuar su viaje espiritual como miembros plenos de CARP o participando en programas de educación para jóvenes.



## BRASIL - CARP: TALLER DE 7 DÍAS

**D**el 16 al 22 de enero de 2023, CARP-Brasil e IAYSP-Brasil organizaron un taller de Principio Divino de 7 días. Tuvo 8 participantes, con edades entre 18 y 28 años, 6 de Brasil y 2 de Colombia, que asistieron al taller realizado en el Centro Nacional de Capacitación en São Bernardo do Campo. Este programa de 7 días fue la primera parte de un taller de 40 días para líderes de CARP.

Los participantes se involucraron en un estudio intensivo del Principio Divino, leyendo y explorando el texto para profundizar su comprensión sobre la voluntad de Dios y los Padres Verdaderos, así como también buscando desarrollar una visión para ellos mismos.

Al final del taller, los participantes informaron haber sentido una mayor conexión con el amor de Janul Pumonim y los Padres Verdaderos y una comprensión más profunda de cómo el Principio Divino es parte integral de sus vidas.



## BRASIL - CARP: TALLER DE 40 DÍAS

**D**el 16 de enero al 24 de febrero de 2023, CARP-Brasil es sede de la 4ª edición del Taller de Desarrollo de Liderazgo de 40 días de CARP que se llevó a cabo con 7 participantes, de 18 a 28 años, 5 de Brasil y 2 de Colombia, en São Bernardo do Campo, São Paulo.

Este programa de 40 días tiene como objetivo preparar a 1000 jóvenes líderes para la Victoria de la Visión 2027. Los participantes se sometieron a un estudio intensivo del Principio Divino, memorizando sus enseñanzas, participando en esfuerzos de recaudación de fondos y realizando testimonios pioneros en su ciudad asignada.

En el último día, los participantes de CARP a lo largo de estos 40 días expresaron que pudieron cultivar un espíritu celestial en sus corazones y mentes, en medio del amor de Dios y los Padres Verdaderos.

## BRASIL-YSP: TALLER DE 12 DÍAS



**C**on el apoyo de la sede de Brasil, IAYSP Brasil realizó un taller de 12 días, del 4 al 15 de enero de 2023, en São Paulo. A este taller asistieron 26 personas. El propósito de este taller fue desarrollar proyectos estratégicos a través de los cuales los miembros de la segunda generación puedan vivir por el bien de los demás en sus áreas de interés y crear ideas y proyectos innovadores para el movimiento. Los participantes podían elegir entre los siguientes campos: Arte y Cultura, Negocios, Educación del Carácter y Testimonio en Línea – Medios. Se desarrollaron 6 proyectos prometedores. Todos los participantes mostraron entusiasmo en poder asistir a los Padres Verdaderos y contribuir a sustanciar el CIG con sus talentos y campo de interés y se comprometieron a continuar cooperando para la implementación de sus proyectos por el período de 1 año.

## BRASIL: TALLER PARA LA AGRUPACIÓN SUNG HWA

**S**ung Hwa-Brasil realizó en San Pablo un taller de educación del Principio Divino de 5 días, del 8 al 12 de enero, para estudiantes de 2.ª generación y Jacob de 12 a 17 años de todo el país. El objetivo de este taller fue reconectar toda la 2ª generación en Brasil y un total de 63 jóvenes y estudiantes participaron en el taller. Estos talleres crean un ambiente donde se puede enseñar la importancia de ser de 2ª generación, ayudándolos a conocer su identidad y convertirse en canales de las tradiciones celestiales que nos enseñaron nuestros Padres Verdaderos.

## BRASIL: TALLER DE MINISTERIO INFANTIL



**E**l Ministerio Infantil de YSP Brasil organizó un taller para niños de 7 a 11 años, del 19 al 22 de enero, en el Seminario Central durante las tradicionales vacaciones. El taller fue una gran oportunidad para que los niños de familias bendecidas profundicen su fe, fortalezcan sus lazos de amistad con otros jóvenes de segunda generación, escuchen conferencias del Principio Divino, historias bíblicas y aprendan sobre la vida de los Padres Verdaderos.

Este fue el primer taller del Ministerio Infantil que se llevó a cabo presencialmente desde el comienzo de la pandemia de COVID-19 a principios de 2020. Como tal, los participantes estaban felices de volver a verse y disfrutar del hermoso entorno, y todos se fueron emocionados y con deseos de que haya pronto una próxima reunión.

## TALLER DEL GRUPO DE TAREAS HYOJEONG



**E**l 1er Taller del Grupo de Tareas Hyojeong tuvo lugar del 12 al 19 de enero en el Seminario Central de São Bernardo do Campo. El tema del taller fue “¡Convirtámonos en la esperanza del mundo a través de la Luz del Hyo Jeongy asistieron jóvenes y estudiantes de segunda generación y graduados de secundaria. El taller tuvo como objetivo fortalecer su fe y profundizar su com-



preensión del Principio Divino, preparándolos para ingresar al programa educativo de HJST 2023 (Hyo Jeong Special Team 2023). El taller incluyó valiosas conferencias sobre el Principio Divino, el Amor Puro, la Recaudación de Fondos y las palabras de los principales líderes. Los jóvenes entendieron la importancia de ser parte de la segunda generación, especialmente en este momento providencial. Los talleres a nivel nacional en Brasil tienen el objetivo de educar a más jóvenes a la luz del Principio Divino y prepararlos para seguir los pasos de los Padres Verdaderos. El éxito de los talleres de invierno para niños, estudiantes de Sung Hwa y jóvenes es una gran victoria. Esperamos que la capacitación y las experiencias adquiridas en estos talleres ayuden a crear líderes de clase mundial que lideren la providencia una vez que se logre la Corea Celestial Unificada y difundan la providencia de Dios al resto del mundo en la providencia del Mundo Celestial Unificado.

## ARGENTINA: SEMINARIO INTERNACIONAL 21 DÍAS

La Federación de Familias por la Paz y la Unificación Mundial y CARP de Argentina realizaron recientemente un Seminario Internacional de 21 días en Cañuelas, provincia de Buenos Aires, del 9 al 29 de enero de 2023. Un total de 51 participantes asistieron al seminario, provenientes de las siguientes naciones: Costa Rica, Colombia, Perú, Bolivia, Chile, Paraguay, Uruguay, México y Brasil. De ellos, 29 eran participantes de segunda generación y 22 eran participantes de primera generación, 15 de los cuales eran nuevos invitados.

El lema del seminario fue "Raíces Profundas para una Felicidad Duradera en la Era del Cheon Il Guk", y el contenido educativo se basó en el Principio Divino, la Vida y Obra de los Padres Verdaderos, el Valor de la Bendición, la Tradición, el Curso Fórmula, la Educación sobre la Vida de Fe y el Mundo Espiritual, la Educación para la Vida Pública y el Liderazgo. Los participantes se dividieron en equipos, y cada equipo tenía varias responsabilidades y competía en diversas actividades, como deportes, actividades académicas (exámenes del Principio Divino), talleres de valores y eventos artísticos.

Durante la ceremonia de clausura, el Rev. Seo Sung Jong, Presidente de la Subregión 2 de Sudamérica Celestial, entregó un mensaje de inspiración y agradecimiento a todos los participantes vía ZOOM desde Corea. Recordó a los jóvenes la importancia de asistir a los seminarios, des-

taendo que brindan un medio de formación para cultivar nuestra mente original, a través de la autodisciplina y el entrenamiento. El seminario de 21 días fue una buena oportunidad para que todos los participantes se purificaran, se unieran a las enseñanzas de los Padres Verdaderos y dieran un paso adelante para convertirse en futuros líderes, inmersos en el amor de los Padres Verdaderos.

## AMÉRICA DEL SUR - SERVICIOS DOMINICALES CONJUNTOS EN EL INICIO DEL AÑO NUEVO 2023

En estos cinco servicios dominicales, hubo una oportunidad para que cada líder providencial compartiera la estrategia 2023 para el establecimiento firme del Cheon Il Guk, en línea con la Visión 2027.

El primer servicio, titulado "La importancia providencial de las Naciones Unidas Abel de la Paz", estuvo a cargo del Dr. Chang Shik Yang, presidente del Cheon Wi Won de América Latina. A continuación, el reverendo David Dong Woo Kim, presidente regional de Sudamérica Celestial, habló sobre las "4 grandes innovaciones para la realización de la Visión 2027 y la estrategia de 60 meses para Sudamérica". Shin Dong Mo, Presidente Regional de la UPF de América del Sur Celestial, discursó sobre el tema "Lanzamiento y Resolución en el Año 11 del Cheon Il Guk con los Padres Verdaderos". El cuarto servicio dominical regional se centró en la oración y el Jeongseong (devoción), la Oración en el Cheonshim Won y La Gracia de la Providencia Cheonbo, y estuvo a cargo del Rvdo. Kim Seong Nam, de la filial latinoamericana del Centro de Entrenamiento HJ Cheonju Cheonbo. El último sermón, organizado por la esfera de la segunda generación, estuvo a cargo del Pr. Samuel Ota Linhares, vicepresidente regional y presidente regional de YSP de Sudamérica, quien habló sobre el tema la estrategia para el curso de 60 meses para YSP. Además, se compartió contenido sobre la colaboración de la UPF con la FFPUM para organizar La Ruta de la Paz y el Festival de la Familia, para lanzar un Movimiento de Aldeas Celestiales en cada comunidad centrado en las familias cheonbo y para realizar el ideal de la Sagrada Comunidad Janul Pumonim, sentando las bases para la restauración regional. Gracias a estos cinco servicios dominicales, los miembros de América del Sur han comenzado el nuevo año con un corazón entusiasta y decididos a seguir adelante para lograr materializar la voluntad de Dios y los Padres Verdaderos. ㄹ



# Actividades en África Celestial

## COSTA DE MARFIL: VIGILIA POR LA VICTORIA DE YSP Y EL MINISTERIO JUVENIL 2023

La Asociación Internacional de Jóvenes y Estudiantes por la Paz (YSP) de Costa de Marfil organizó su primera vigilia del año el viernes 27 y sábado 28 de enero en la sede de Cocody, en Abiyán. Con un nuevo concepto en mente -el "Momento de Adoración"-el evento tuvo como objetivo reavivar la fe en los hermanos y hermanas jóvenes. Asistieron un total de 49 participantes.

El evento comenzó con una revisión de las actividades del año anterior de las asociaciones hermanas, YSD y YSP. Luego los asistentes disfrutaron de una sesión de lectura hoondok con palabras de la Sagrada Escritura Cheon Seong Gyeong, elegidas meticulosamente para adaptarse al contexto. Le siguió el Momento de Adoración, con los asistentes participando en cantos de adoración y oración.

Los asistentes se emocionaron hasta las lágrimas y era evidente que el buen mundo espiritual estaba presente. La experiencia fue muy positiva y los testimonios edificantes. Con fe y dedicación fortalecidas, YSP inició el nuevo año con buena energía.



## COSTA DE MARFIL: LA UPF Y LA RECONCILIACIÓN ENTRE LAS POBLACIONES DE DOS PUEBLOS VECINOS

El 4 de febrero, la UPF de Costa de Marfil celebró un encuentro en la Escuela Pública de Educación Primaria de Koukroutiè-Zagbla, con el objetivo de reconciliar a las poblaciones de los pueblos vecinos de Koukroutiè y Zagbla, que llevaban una disputa territorial por más de 22 años. Aunque se habían realizado varios intentos para resolver el problema desde que comenzó la disputa en 2001, no se había logrado ningún éxito.

La ceremonia comenzó con una oración de los líderes religiosos de ambos pueblos y una charla de los dos jefes tribales de los pueblos. A continuación, el alcalde de Botro hizo un llamamiento a la paz entre los dos pueblos y el comité organizador, una delegación especial y el vicepresidente del consejo de paz de Bouake, recordaron a los jóvenes los valores y las actitudes necesarias para mantener un ambiente pacífico y amistoso.

La Secretaria General, Sra. Lorette ELIAS, en representación del presidente de la UPF, pronunció una conferencia sobre la resolución de conflictos, la convivencia, los



principios universales de la paz y la cultura de paz verdadera y duradera en la sociedad. Los aldeanos recibieron estos mensajes positivamente.

Tras los discursos, se propusieron soluciones para ambos pueblos y, con el aporte de la UPF y de las autoridades presentes, se llegó a un acuerdo para dirimir el conflicto territorial.

After the speeches, solutions were proposed for both villages, and with the input of UPF and the authorities present, an agreement was reached to settle the land dispute.

### BENÍN: GRANDES OBRAS HYO JEONG CHEONBO

En la tribu Togbi, de Benín, se realizaron las Grandes Obras Cheonbo con 79 participantes. Entre ellos se encontraban familias bendecidas de la tribu, nuevos miembros que habían completado un seminario de 21 días y niños de la tribu, de segunda generación. Con fe absoluta, cantaron y oraron fervientemente por sus antepasados, creando una atmósfera edificante. Agradecieron a los Padres Verdaderos por esta gracia. Después de la sesión de chanyang, los participantes testificaron haber sentido una nueva sensación de libertad espiritual. El seminario concluyó con palabras de aliento y motivación de la pareja cheonbo, Togbi Jude y su esposa.

### GHANA: FMPM CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL DE TOLERANCIA CERO PARA LA MUTILACIÓN GENITAL FEMENINA

En 2003, las Naciones Unidas declararon el 6 de febrero como el Día Internacional de Tolerancia Cero para la Mutilación Genital Femenina. Este año, la Federación de Mujeres de Ghana conmemoró el día llevando a cabo un programa de divulgación sobre educación del carácter, dirigido tanto a estudiantes masculinos como femeninos. El objetivo principal era educar a los estudiantes sobre los peligros de la mutilación genital femenina, así como los riesgos del VIH/SIDA y otras infecciones de transmisión sexual. La charla estuvo acompañada de ayudas visuales, como rotafolios, para atender a los estudiantes visuales.

El equipo de la Federación de Mujeres, dirigido por la Sra. Whyte -presidenta nacional-visitó la escuela Golden Child y la escuela 'Teachers' Experimental, ambas ubicadas en la región de Greater Accra. Un total de 60 estudiantes adolescentes de estas escuelas atendieron el programa educativo.

El equipo de la Federación de Mujeres también aconsejó a las estudiantes sobre la importancia de la abstinencia antes del matrimonio. Al final del programa, se alentó a los estudiantes a comprometerse a permanecer castos y concentrarse en su educación hasta que contraigan matrimonio. *TP*



국민 안전을 위한  
시 실현시키겠습니다

범내골정신 수선화



운영호 세계본부장 초청  
신경상국 특별집회



孝 비전 2027 신통일한국 안착을 위한 情

**운영호 세계본부장 초청 신경상국 특별집회**

일사: 천일국 11년 전력 1월 8일 (양 1.29) 주최: 하늘부모님성회 세계평화통일가정연합 신경상국

